

## 令和6年度 第1回 町長タウンミーティング

日時：令和6年7月27日（土） 9：30～11：40

場所：伊奈町役場 第一会議室

参加住民：8名

意見交換（質問および回答内容は、要約・集約したものを掲載しています）

①

○日本一住んでみたいまちづくりのために、町長が課題だと感じていることは。

### 町長回答

◆ハード面の整備です。

特に、伊奈町は旧県道だった道路が多いため、道が狭く、右折帯が少ないため、渋滞が起こりやすいので、整備が必要であると感じています。

また、いなまる等の公共交通については、利便性を高めるための検討をする必要があります。そして、学校給食費の無償化も多くの要望があり、町で実施したいところですが、現在は予算の都合上難しいので、そのあたりが課題であると感じています。

小・中学校の体育館のエアコン導入については、今年度、導入のための調査を始めます。

②

○町の財政状況について知りたいです。

### 町長回答

◆一般会計は、154億8千万円で、豊かではありませんが増えています。決して十分な状況ではありませんので、補助金等を有効活用する必要があります。町の貯金は、就任当初は約3億円でしたが、現在は27億円程度に増えています。

また、国保会計は、国民健康保険の加入者が少ない一方で、診療費が上がっているため、今年度の国保税が高くなる予定です。国民健康保険に加入されている方の負担が増えてしまっていることが現在の課題となっています。

③

○日本一住んでみたいまちづくりのために、犯罪のないまちにしてほしいです。

道路や各家庭に、助成金等を出して防犯カメラの設置を進めてほしいのと、伊奈町では防犯カメラをどれくらい設置しているのかを知りたいです。

### 町長回答

◆公共施設、学校、駅にはすでに防犯カメラを設置しています。各家庭への推進は、個人情報観点から難しい部分もありますが、商店街等には設置するように依頼をしているところ

です。

伊奈町では、毎年5台ずつ防犯カメラの設置数を増やしていますが、設置場所については、防犯上の都合で非公開となっています。今後も設置数を増やしていきたいと考えています。

④

○農免道で道に穴が開いている箇所があり、自転車で走行するのが危険な場所があります。道の整備をするか、自転車専用レーンを作ってほしいです。

また、車も自転車も、交通ルールが守られていないことが多いため、誰でも参加しやすいイベント等を企画して、交通ルールの周知を図ってほしいです。

#### 町長回答

◆道路で穴が開いている箇所や、危険な箇所は、役場に情報提供をもらえると、すぐに直しにいくことができます。道路については、土木課に連絡をいただくようにご協力をお願いいたします。

交通ルールの周知についても、役場でPRできるように検討したいと思います。

⑤

○伊奈町では、減農薬の米を積極的に取り入れていると聞いているので、大変感謝しています。日本国内で農薬使用の野菜が増えています。子ども達の身体は食事で作られるので、安易な給食費の無償化には反対します。

○LGBTQに関する学校での教育は、子ども達の年齢や成長段階に合わせて、慎重に行ってほしいと思います。「アウティングの禁止」において、海外では、学校側が保護者に伝えず、当事者の性転換をさせる事例がありました。学校でのLGBTQの教育が適切に行えるよう、町でも把握や管理をしてほしいです。

#### 町長回答

◆伊奈町では総合教育会議を開催しており、学校との情報共有を図っています。最も多いのは不登校の問題で、LGBTQの問題については、目に見えては挙がっていませんが、今後も注視してまいります。

また、伊奈町はパートナーシップ宣誓制度を取り入れています。埼玉県内で連携を取るようにしており、川口市を除く県内での引っ越しであれば、転入先で手続きの負担軽減がされるようになっています。

⑥

○18歳・22歳になる人の名簿が、自治体から自衛隊に提出されており、自衛隊に個人情報提出をしてほしくない場合は、個別に除外申請を出さなくてはならないことになっています。

現時点で伊奈町には、自衛隊からの名簿の提出依頼はないと聞いていますが、今後も提出を

しないでほしいです。もし提出する場合には、該当者に事前通知を行うようにしていただきたいです。

#### 町長回答

◆個人情報の提出については必要ないと考えていますので、提出予定はありません。

⑦

○伊奈町の水道水の安全性について、数値を定期的に広報してほしいです。

#### 町長回答

◆水質の調査は毎日されており、安心して飲んでいただける水になっています。

⑧

○町内の外国人が増加していることは、反対ではないのですが、犯罪等、治安の悪化が心配です。

#### 町長回答

◆犯罪は、ストレスやコミュニケーション不足から起きる孤立によって起きると考えています。

そういった要因を解消するためにも、インターナショナルフェスタを企画し、外国人の方との積極的なコミュニケーションを図りたいと考えています。

⑨

○近隣に、手入れのされていないぶどう畑があります。草木がひどく生い茂っているため、防犯上も危険だと思います。

#### 町長回答

◆個人の土地を行政が手入れをするのは難しいですが、土地の所有者に対して指導をすることは可能です。詳細の場所を確認し、担当課から連絡をするようにします。

⑩

○先日、町内で火災がありましたが、サイレンが鳴っていませんでした。以前は、火事の際には防災無線やサイレンが鳴っていました。近隣で火事が起きていることを地域住民に知らせた方がよいと思います。

#### 町長回答

◆防災無線は使用するのにルールがあります。サイレンのルールについては担当課に確認し、後日回答いたします。

⑪

○10月から新型コロナウイルスの新しいワクチンの接種が始まりますが、そのワクチンは安全性が疑わしいです。ワクチン接種の際は、きちんと調べてから推進してほしいと思います。

また、新型コロナウイルスワクチンの接種履歴について、町での保存年数を教えていただきたいです。

#### 町長回答

◆10月からのワクチン接種については、希望者のみであり強制ではありません。また、接種履歴の保存年数については、担当課に確認し、後日回答いたします。

⑫

○「バラのまち伊奈」として、バラ園をもっと強化してほしいです。

#### 町長回答

◆現在のバラ園は、1.4haで、400種5000株あり、ボリューム感のある植え方が、ばらサミットの際に他の自治体から好評でした。

今年のばらサミットで、全国の自治体のバラが植樹されましたので、種類が増えてさらに充実しています。今後も更に強化できるように頑張りたいと思います。

⑬

○いなまると朝日バスの発車時刻が近いため、乗り遅れるとどちらのバスも逃してしまいます。どちらも一時間に一本なので、双方の発車時刻をずらした方が、公共交通の利便性が上がると思います。

○いなまるとの利用率はどれくらいでしょうか。

○伊奈町はアクセスが不便だと思います。若い世代に伊奈町に留まってもらうには、アクセスの部分に目を向けてほしいです。

○近隣の大きい市に行きやすくなるように、公共交通を整えてもらえるだけで、若者は留まれるようになると思います。中学生・高校生までは住みやすいけど、それ以降は難しいです。

#### 町長回答

◆いなまるとの契約が令和8年度までとなっており、それ以降について現在検討しているところです。利便性を上げるための案としては、デマンドタクシーやタクシー券等の意見が出ています。

◆いなまるとは、運賃が100円で、70歳以上は無料となっており、年間売り上げは約50万円です。

◆現在、身体が不自由な方には、年間36枚のタクシー券を配布しているほか、今年から臨月の妊婦の方が健診に行くための移動代として、2,000円を4回分で合計8,000円を支給しています。

公共交通については、今後も行政がしっかり考えていく必要があると考えています。

◆若者に住んでもらえる町にしたいと思っていますので、若者に向けた施策は、これまで以上に力を入れたいと考えています。ぜひ、若者の意見をいただきたいです。

#### ⑭

○住んでいる地区の公園が狭く、遊具が古いものが多いです。せめて、公園に屋根のついていない休憩場所があればいいと思います。

○図書館内のテーブルがあるエリアは、資料閲覧用のスペースなので、勉強での利用はできないという案内を以前に見たことがあります。勉強用のスペースもあるといいと思います。

○気軽に勉強できて、集まれる場所が少ない。図書館や県民活動総合センターは遠くて行きにくいので、駅の近くにほしいです。

#### 町長回答

◆調整区域は、市街化区域と同じ手法では公園をつくれないので、住民の皆さまにはご迷惑をかけてしまっています。日陰の休憩スペースですが、丸山スポーツ広場には桜の木を植えて木陰を作るようにしましたが、ご指摘のとおり、遊具が少ない所が多いので、改善が必要だと感じている部分です。

◆役場新庁舎が、令和9年度中にできる予定です。新庁舎の中に、新しい図書館をつくる予定です。勉強できるスペースもつくりたいと思っています。コーヒーショップも入れて、気軽に来れるような場所にしたいと考えています。

また、若者にも楽しんでもらえるように、町内の飲食店等についても、今後整えていきたいと考えています。

⑮バラ園ステージを音楽活動で利用していますが、ステージのある広場では物販をしてはいけないことになっています。

他の自治体では、ステージの使用料に上乗せして料金を払えば物販が可能になるところもあるので、伊奈町のバラ園ステージでもそういった選択肢がほしいです。

#### 町長回答

◆イベント広場での物販については、ご意見として、担当課にお話させていただきます。ステージは利用料金がかかりませんので、バラまつりのイベント時に、ぜひ活用してください。

#### ⑯

○様々な意見が出ましたが、町長としてはどこに一番力を入れたいとお考えですか。

### 町長回答

◆元気なまちが一番良いと思うので、そういう意味では、私が一番やりたかったのは工場誘致でしたが、この度、伊奈町で初めての工場誘致に成功しました。

7月23日に、ポーライトという会社の本社工場が、伊奈の消防署の南側に竣工しました。車の部品で使うモーターの機軸を作っている会社で、世界で7割のシェアを占めています。行政は、かかる予算ばかりを考えがちですが、収入のこともしっかり考える必要があります。今は、ふるさと納税がマイナスになっているので、町の課題になっています。工場誘致もそうですが、税収を上げれば、財政が豊かになって、いろいろな事業ができます。これから企業版ふるさと納税も始まるので、町としてPRに取り組んで、良い結果ができればと思っています。

⑰

○新庁舎に入る図書館の蔵書予定数は決まっていますか。

### 町長回答

◆新庁舎の詳細はこれから決まりますが、現在よりは多くなる見込みです。

⑱

○私が住んでいる地域は、一番近いスーパーでも、自転車で15分かかります。荷物もあって、生ものを買うと、やっぱり車が必須になってしまいます。小さくていいので、身の回りのものを買える場所がほしいです。

### 町長回答

◆他の地域からもそういった声が挙がっています。現在、軽トラックで地域を周る移動スーパーを、関係課で検討をしてもらっているところです。